
  

LEGISLATIVO INFORMA - 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA 

UCCI - Of. Nº 002/22 UCCI - Encaminha cópia dos relatórios nºs 001, 002, 003, 004 e 
005/22.  

Jacira dos Santos - Indicação nº 031/22 - Estudo da viabilidade e implantação de um 
Hospital universitário em Santo Antônio da Patrulha, em parceria público/privada 
envolvendo as entidades FURG/Santa Casa/Município/Estado/União e empresas 
privadas parceiras e interessadas em investir no Projeto.   

Bancada do MDB - Indicação nº 032/22 - Para que seja reiterada a indicação 
N°290/2021, que solicita o estudo da possibilidade de isenção de ISS para as 
construções de até 70m².  

João Luís Moreira – Pedido de Providência Nº 134/22 - Para que a Secretaria 
Municipal de Obras, Trânsito e Segurança promova a troca de uma tampa de boca-de-
lobo que se encontra quebrada na Rua João Candido da Rosa, nº 99, Bairro Madre 
Tereza.  

Bancada do MDB - Requerimento nº 081/22 - Solicita ao Excelentíssimo Senhor 
Rodrigo Massulo, e ao Senhor Cássius Peixoto, Secretário da Agricultura e do Meio 
Ambiente, solicitando uma maior fiscalização e recolhimento de animais soltos nas 
Avenidas, Bairros e Rodovias da Cidade.   

Ezequiel Peixoto – Pedido de Providência Nº 135/22 - Para que a Secretaria 
Municipal de Obras, Trânsito e Segurança promova a reforma de uma ponte na 
localidade de São José da Data, em uma viela próxima ao Bar do Adair.   

Bancada do MDB - Requerimento nº 082/22 - Solicita ao Ilmo. Senhor Ernesto Luiz 
Vasconcellos Eichler, Superintendente da 1ª Superintendência Regional do DAER – 
Esteio, para que o mesmo providencie a construção de uma rótula na ERS-030, na 
altura da localidade de Miraguaia com a Rua Abrilino Barth de Medeiros, que dá acesso 
para as fábricas de rapadura na localidade de Costa da Miraguaia.  

Bancada do MDB - Requerimento nº 083/22 - Solicita ao Senhor Rodrigo Gomes 
Massulo, Prefeito Municipal, solicitando a instalação de rampas de acessibilidade para 
cadeirantes em ambos os lados da Rua Santo Antônio, principalmente ao lado do 
Banrisul, sendo retirados os cordões de meio-fio para melhor extensão das rampas.   

Bancada do MDB - Indicação nº 033/22 - Que seja estudada a viabilidade de início, o 
mais rápido possível, das obras da Praça da Figueira, no Bairro São José II, com a 
Emenda destinada no valor de R$ 18.000,00 (dezoito mil reais), da bancada do MDB.  

Bancada do MDB - Indicação nº 034/22 - Que seja estudada a viabilidade para a 
colocação de dois redutores de velocidade na Rua Boaventura Rolim dos Santos, com 
as Emendas Impositivas dos Vereadores da Bancada do MDB, pois está ocasionando 
muitos acidentes naquela via.   

Poder Executivo - Of. Mens. Nº 039/22 GPM - Encaminha Projeto de Lei nº 093/22.  

Poder Executivo - Projeto de Lei nº 093/22 - "Altera o Demonstrativo da Estimativa da 
Compensação e Renúncia da Receita para o exercício de 2022, da Lei Municipal nº 
9.026/2021, Lei Orçamentária Anual e Lei Municipal nº 8.964/2021, Lei de Diretrizes 
Orçamentárias".  

Poder Executivo - Ofício nº 114/2022 - Encaminha os Demonstrativos de Resultados 
Primário e Nominal e da Dívida Consolidada Líquida do 3º Quadrimestre do Exercício 
de 2021 para realização de audiência pública para avaliação.  



Defesa Civil - Ofício nº 038/22 - Convida para cerimônia de posse dos conselheiros 
municipais da Defesa Civil, dia 03 de março, às 9 horas, no Plenário Euzébio Barth.  

PIM/SEMSA - Mem nº 006/22 - Manutenção lâmpada.  

Diego Portal - Of. Gab. - Solicita o desarquivamento do Projeto de Lei nº 437/21.  

Jacira dos Santos - Requerimento nº 085/22 - Solicita ao Excelentíssimo senhor 
Nereu Crispin, Deputado Federal-PSL/RS, com objetivo de solicitar a destinação de um 
aparelho mamógrafo, para ser instalado junto ao Hospital Santa Casa de Santo Antônio 
da Patrulha.   

João Eliseu Meregali - Requerimento nº 084/22 - VOTO DE PROFUNDO PESAR pelo 
falecimento do Senhor DAVI MESSAGGI, ocorrido no dia 22 de fevereiro de 2022.  

Solismar Ferreira - Pedido de Providência Nº 136/22 - Para que a Secretaria 
Municipal de Obras, Trânsito e Segurança promova a reforma dos brinquedos na praça, 
no Bairro Assis Brasil.   

Solismar Ferreira - Pedido de Providência Nº 137/22 - Para que a Secretaria 
Municipal de Obras, Trânsito e Segurança promova o patrolamento e colocação de 
canos de esgoto na Rua Cel. Antônio de Melo Albuquerque, Bairro Jaú.   

Bancada do MDB e João Luís Moreira - Requerimento nº 086/22 - Como está o 
processo licitatório do Projeto do Asfalto que liga Santo Antônio/Evaristo, no 5ºdistrito 
do município.   

Bancada MDB - Pedido de Providência Nº 138/22 - Para que a Secretaria Municipal 
de Obras, Trânsito e Segurança, Departamento de Iluminação Pública, promova a 
revisão geral da iluminação pública da Localidade de Imbiruçú.   

Bancada MDB - Pedido de Providência Nº 139/22 - Para que a Secretaria Municipal 
de Obras, Trânsito e Segurança, Departamento de Iluminação Pública, promova a 
revisão geral da iluminação pública da Localidade de Roça Grande.   

Bancada MDB - Pedido de Providência Nº 140/22 - Para que a Secretaria Municipal 
de Obras, Trânsito e Segurança, Departamento de Iluminação Pública, promova a 
revisão geral da iluminação pública da Localidade de Costa da Miraguaia.   

Bancada MDB - Pedido de Providência Nº 141/22 - Para que a Secretaria Municipal 
de Obras, Trânsito e Segurança, Departamento de Iluminação Pública, promova a 
revisão geral da iluminação pública da Localidade de Vila Palmeira.   

João Luís Moreira - Pedido de Providência Nº 142/22 - Para que a Secretaria 
Municipal de Obras, Trânsito e Segurança promova a troca de uma tampa de boca-de-
lobo, próximo a Madeireira Monjolo, a mesma encontra-se quebrada.  

João Luís Moreira - Pedido de Providência Nº 143/22 - Para que a Secretaria 
Municipal de Obras, Trânsito e Segurança promova o patrolamento, encascalhamento 
e ensaibramento, na rua João Marcos, na localidade de Evaristo.  

João Luís Moreira e Solismar Ferreira – Pedido de Providência Nº 144/22 - Para 
que a Secretaria Municipal de Obras, Trânsito e Segurança promova o patrolamento e 
ensaibramento em todas as ruas não pavimentadas do Bairro Madre Tereza.  

João Luís Moreira e André Selistre - Requerimento nº 087/22 - Solicita ao Ilustríssimo 
Senhor CÁSSIUS PEIXOTO, Secretário da Agricultura e Meio Ambiente, solicitando a 
perfuração de um poço artesiano e extensão da rede de água na Estrada Rosalina Assis 
de Oliveira.  



Valdir Silva – Pedido de Providência Nº 145/22 - Para que a Secretaria Municipal de 
Obras, Trânsito e Segurança, através do Departamento de Iluminação Pública, promova 
o conserto da luminária e a troca de lâmpada queimada nos postes de nºs 165658 e 
165664.  

Gilberto Souza - Pedido de Providência Nº 146/22 - Para que a Secretaria Municipal 
de Obras, Trânsito e Segurança promova limpeza com roçada e patrolamento em toda 
a extensão da estrada Potreiro Grande, em direção à localidade de Macegão.  

Gilberto Souza - Pedido de Providência Nº 147/22 - Para que a Secretaria Municipal 
de Obras, Trânsito e Segurança promova limpeza com roçada e patrolamento na 
Estrada Onofre Barth, Localidade de Passo das Moças.  

Gabriel Diedrich - Pedido de Providência Nº 148/22 - Para que a Secretaria Municipal 
de Obras, Trânsito e Segurança promova a continuação das obras, bem como o 
patrolamento e ensaibramento na Rua Felicíssimo de Jesus Lopes, próximo a ERS-
474.  

Bancada do MDB - Requerimento nº 088/22 - Motivo de o trator, que faz parte da 
Patrulha do Taquaral, estar no pátio da Prefeitura Municipal, todo destruído, em que 
circunstâncias ocorreu o acidente, qual operador estava operando no momento e se tem 
algum seguro.   

Bancada do MDB - Indicação nº 035/22 - Que seja estudada a viabilidade para que 
seja feito o pavimento, com asfalto frio, na via em frente ao Hospital Santa Casa, junto 
à praça, para facilitar o acesso dos usuários naquele local, como cadeirantes, idosos e 
etc.  

Bancada do MDB - Indicação nº 036/22 - Que seja estudada a viabilidade de ser dado 
vale alimentação aos funcionários públicos da prefeitura, com valores de referência de 
outros municípios da região, de R$ 650,00 (seiscentos e cinquenta reais), ou a volta do 
turno único.   

Bancada do MDB - Indicação nº 037/22 - Que seja estudada a viabilidade de cadastrar 
o Município no programa “O Avançar na Saúde”, fase 3(três), para a aquisição de 
equipamentos, como o Mamógrafo.   

João Eliseu Meregali - Projeto de Decreto Legislativo nº 002/22 - "Concede Título 
de Cidadania Patrulhense" - CARUSO OCTAVIO COLMIERES ALVES.  

Gabriel Diedrich - Requerimento nº 089/22 - Solicita à Casa Civil do Governo do 
Estado e à Coordenadoria Estadual do Programa Passe Livre Estudantil e Universitário 
na Metroplan.  

Gabriel Diedrich - Indicação nº 038/22 - Indica ao Poder Executivo que estude e 
encaminhe ao Poder Legislativo a instituição do Programa Passe Livre para estudantes 
durante o período de avaliação documental e aprovação a ser concedida pela Metroplan 
do Governo do Estado, autorizando a concessão de subsídios tarifários no âmbito do 
transporte coletivo intermunicipal.  

Gabriel Diedrich, Paulo Ricardo das Neves e Gilberto Souza - Requerimento nº 
090/22 - VOTOS DE CONGRATULAÇÕES à ESCOLA ESTADUAL de ENSINO 
FUNDAMENTAL ANTÔNIO CARLOS, na Localidade de Miraguaia, pela passagem do 
aniversário de 80 anos de educação a serviço da comunidade do Segundo Distrito de 
Santo Antônio da Patrulha.   

 

 



Ezequiel Peixoto - Of. Gab. - Solicita o desarquivamento do Projeto de Lei nº 272/21, 
que “Institui a campanha JUNHO VIOLETA, em alusão ao Dia Mundial de 
Conscientização da Violência contra a Pessoa Idosa, no âmbito do município de Santo 
Antônio da Patrulha e dá outras providências”.   

Valtair Andrade - Requerimento nº 091/22 - Solicita ao Excelentíssimo Senhor Rodrigo 
Massulo, e ao Senhor Cássius Peixoto, Secretário da Agricultura e do Meio Ambiente, 
solicitando o reforço para a colocação de mais uma caixa d’água, para atender as 
necessidades da comunidade da Agasa, que beneficia os moradores da Rua Cassimiro 
e Posto de Saúde local.   

João Eliseu Meregali - Pedido de Providência Nº 149/22 - Para que a Secretaria 
Municipal de Obras, Trânsito e Segurança promova a limpeza e roçada ao redor da 
parada de ônibus nº 197, próxima a entrada da localidade de Montenegro, em frente ao 
restaurante 2B.  

Diego Portal - Indicação nº 039/22 - Para que as pessoas aposentadas por invalidez, 
com valor de um salário mínimo, sejam isentas do pagamento da taxa de coleta de lixo, 
cobrada junto ao IPTU.  

Bancada do MDB e Diego Portal - Requerimento nº 092/22 - Solicita ao Ilmo. Senhor 
Vagner Menezes Seerig, Superintendente da 16ª Superintendência Regional do DAER 
– Osório, onde solicita que seja realizada uma limpeza, com roçada, na ERS-030 na 
localidade de Lagoa dos Barros, às voltas da parada de nº197.   

Bancada do MDB - Indicação nº 036/22 - Que seja estudada a viabilidade de ser dado 
vale alimentação aos funcionários públicos da prefeitura, com valores de referência de 
outros municípios da região, de R$ 650,00 (seiscentos e cinquenta reais), ou a volta do 
turno único.   

Bancada do MDB e Diego Portal - Moção nº 004/22 - MOÇÃO DE AGRADECIMENTO 
ao Excelentíssimo Sr. Rodrigo Gomes Massulo, Prefeito Municipal e ao Ilustríssimo Sr. 
Samuel Souza, Secretário Municipal das Obras, pelo atendimento ao pedido referente 
a melhorias e limpeza na área do DAER, cedida à Escola de Ensino Fundamental 
Antônio Carlos, na Localidade de Miraguaia.  

Jacira dos Santos e Paulo Ricardo das Neves - Indicação nº 040/22 - Indica ao Poder 
Executivo que estude a viabilidade de contratação de Agentes Comunitários de Saúde 
para as comunidades de Agasa, Vila Palmeira, Bom Princípio, Miraguaia, Morro Grande, 
Tapumes, Chicolumã e Barrocadas.   

Bancada do MDB - Requerimento nº 094/22 - Solicitam a Senhora FERNANDA 
AIROLDI, Diretora e Coordenadora Técnica-Administrativa do Hospital Santo Antônio, 
gerido pelo grupo Santa Casa de Misericórdia, nesta cidade, solicitando informações 
detalhadas das atuais condições do Mamógrafo e quais cidades da região utilizam deste 
aparelho para a realização do exame.  

Ricardo Pires - Pedido de Providência Nº 150/22 - Para que a Secretaria Municipal 
de Obras, Trânsito e Segurança promova a colocação de luminária completa na Rua 
Francisco Pinheiro de Moraes, rua ao lado do Supermercado Gomes, (Gomão) 
considerando que não há iluminação alguma naquela rua.   

Bancada do MDB - Pedido de Providência Nº 151/22 - Para que a Secretaria 
Municipal de Obras, Trânsito e Segurança promova a troca da iluminação normal, pela 
luz de LED, na Avenida Affonso Porto Emerim, considerando o alto fluxo de pessoas 
que se exercitam naquela via.  

 



Ricardo Pires - Indicação nº 041/22 - Para que a Prefeitura Municipal ajude a ONG 4 
(quatro) Patas, que está passando por graves dificuldades para manter os cuidados dos 
animais que se encontram no sitio da ONG. Considerando que cabe ao poder público 
zelar pela proteção dos animais de rua.  

Gabriel Diedrich, Jacira Santos e Diego Portal - Requerimento nº 093/22 - 
Esclarecimentos sobre o pequeno número de alunos nas escolas, segundo informações 
de professores das Escolas Estaduais de Ensino Fundamental  

 

 

 

 

ORDEM DO DIA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 24.02/2022  

PL Nº 093/22 que "Altera o Demonstrativo da Estimativa da Compensação e Renúncia 
da Receita para o exercício de 2022, da Lei Municipal nº 9.026/2021, Lei Orçamentária 
Anual e Lei Municipal nº 8.964/2021, Lei de Diretrizes Orçamentárias".  

 


